
Association A C O U M P A G N A
Centre Social du Centre Ville rue Pasteur Prolongée
05000 Gap

TABLE RONDE 2022.05.26

Date : 26/05/2022 Lieu : LOCOMUN rue Carnot A : 18H30 Date posée de la prochaine Table Ronde :

Membres  présents (nom+prénom) : Sophie Schall, Sandrine Brouquier, Armelle Fanari, Paule Girousse, Josy Pailhez, sébastien Gimbert,
Isabelle Miton.
Membres absents et excusés : Isabelle Nowiki, Catherine Chaudot, Chantal Rosso, Carole Chassart, Jacques Olive

Adhérents invités : Aucun

Secrétaire de séance du jour : Sandrine, Josy. Armelle Relecture, mise en page et correction C.R : Armelle, Josy

COMPTE RENDU TR N° 2022.05.26

Sujet 1) de l’ordre du jour : les adhérents, leur cotisation et positionnement (où en est-on ?) Sandrine et Armelle
Discussion : rappel dernière A.G : n’ont pas souhaité renouveler leur adhésion : Kadija Litem,Samira Znifeche,Jacques Ruta,Cécile Signoret
Un appel à adhésion doit être fait avec les documents nécessaires. Qui le fait pour soulager Carole? Chantal se propose.
Décision : 19 membres adhérents.
Sébastien à rendez-vous avec Carole pour faire le point sur les ACTIF/NON ACTIFS/OBSERVATEURS SORTANT. Rappel les
observateurs sont dit sortant car ils sortent des membres actifs et peuvent rester sortant plusieurs années sortant. Il faudra mettre à
jour la liste pour la permanence pour l’envoi des offres dans un 2ème temps.



Sophie se charge d'envoyer un mail à tous les adhérents avec le nouveau bulletin d’adhésion et les fiches instances sur les différentes
instances et missions.
Les adhérents peuvent renvoyer en format word à Acoumpagna leur bulletin d’adhésion, en format PDF ou le déposer dans la boîte
aux lettres. Si les personnes ne peuvent signer ils n’auront qu'à écrire leur nom et prénom. Date butoir le 15 juin.

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Sujet 2) de l’ordre du jour : l'adhésion de Nelly Dubois rencontrée avec Sandrine et Josy  Sandrine

Discussion : à force d'attendre des retours positifs par vote, nous perdons de potentiels profils intéressants et du temps pour celles et ceux qui en donnent
pour les rencontrer...

Décision : Validation de son entrée : Validé. Josy et Sandrine l'accueillent. Après réception de son adhésion, Paule l'enregistre dans le
wiki et nous lui proposerons les offres d'emploi  non pourvues. Cela demande la préparation de la pochette d’accueil par Sandrine et
Josy.
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Sujet 3) de l’ordre du jour : le nouveau fonctionnement via le work group et connexion wiki marche t-il mieux? Sandrine

Discussion : Josy dit que le tel de la permanence permet d’accéder à la boite gmail d’A. Le problème reste le même car il faut valider la
notification. Pour les personnes présentes (sandrine, paule, isabelle mitton, armelle, josy, sophie, Sébastien) la connexion au wiki
fonctionne bien.

Décision :(intégrer un Oui/Non….) Attention pour le tel de la permanence car on ne sait pas qui tente de se connecter La personne qui
essaie de se connecter doit envoyer un sms à la permanence. Pour rappel pour ceux et celles qui n’y arrivent pas contacter Paule.

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Sujet 4) de l’ordre du jour : les adhérents sortants reçoivent-ils les offres non pourvues ?
Proposition de créer une réelle liste de contacts d'ADV hors collectif, si oui qui s'en charge et de leur demander de faire un don ? Sandrine



Discussion : trop d'offres non pourvues, quoi faire? Questionnement sur la perte de crédibilité et de partenariat. Rappeler le protocole des
positionnements des offres d'emplois. Si elles sont suffisamment détaillées, est-ce utile de proposer des micros dispos? Cela n'est il pas une
perte de temps pour celles et ceux qui sont de permanence TEL ?  Sandrine
Tri de toutes les offres sur le wiki. 7 offres non pourvues à ce jour. Le protocole est respecté. A ce jour les non actifs sont : Catherine C., Anne F
K., Laetitia S., Chantal G, Odile P., Laurence P. Aucun retour des non actifs.

Décision : (intégrer un Oui/Non….)
Validation de créer une liste hors Acoumpagna d’ADV. Josy et Sandrine se proposent de contacter les personnes, 2, proposer un don
et de créer la liste. Puis envoyer le bulletin de don et de remerciement. Les offres d’emplois non pourvues ne doivent être envoyées
qu'à ceux qui sont susceptibles de les pourvoir.

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Sujet 5) de l’ordre du jour : LE TUTORAT. Qui est prêt à prendre des stagiaires en tournée à domicile ?. Pour rappel un "partenariat" est en
cours avec le Greta ainsi qu'un relais sur qu'est-ce qu'un tuteur    Sandrine

Discussion : Sébastien ne peut pas ni Isabelle M. Les employeurs et la famille  bloquent. Pour Paule cela est faisable.Chantal en a
parlé à ses employeurs:cela peut être possible
Décision : (intégrer un Oui/Non….) A voir en septembre pour en rediscuter lors du relais tutorat pour trouver/inciter les collègues à être
tuteur. Trouver les bons arguments pour les employeurs.
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Sujet 6) de l’ordre du jour : Questionnement sur le tarif donné 13.26€. Pour info/rappel 2 augmentations du smic liées à l'inflation économique
actuelle du pays. Ne devrions nous pas passer à 14 €?  Sandrine

Discussion : Nous relevons que de nombreuses ADV sont au tarif de 14 euros. Depuis des années nous sommes au même tarif, nous
pouvons l’expliquer à nos employeurs par le fait du contexte économique. Le prix du carburant ayant augmenté, nous pouvons revoir
nos frais kilométriques également.

Décision : validation à l’unanimité sur l'augmentation du tarif à 14€ pour les nouveaux contrats et ceux qui se sentent à l’aise peuvent
renégocier leur contrat en cours.



------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Sujet 8) de l’ordre du jour : Vote de la charte de l’adhérent   Sandrine

Discussion : l’envoyer et la signer en numérique selon l’outil numérique que l’on a. Isabelle M. n’a pas pu la lire
Décision : (intégrer un Oui/Non...)Pour ceux qui n’arrivent pas à faire une signature électronique, vous pouvez inscrire votre nom
prénom et date cela fera office de signature et la envoyer par mail.

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Sujet 9) de l’ordre du jour : LA TABLE RONDE ETHIQUE Sandrine

Quelques retours peu avantageux pour l'association ont été entendus sur des comportements d'adhérents qui s'éloignent des valeurs d'Acoumpagna. Qu'en
faisons nous ? Une table ronde éthique avait été demandée ainsi que la validation de la charte toujours provisoire de l'adhérent. Quel cadre et comment
aborder ce sujet avec les intéressés?
Discussion : la commission éthique sert à parler de cela. Fixer les modalités concernant la personne. Nous pensons que cela relève
du rôle d’un responsable légal au minimum.

Décision : (intégrer un Oui/Non...) La responsable légale présente choisira de son côté son binôme pour expérimenter la procédure
concernant la convocation de l’adhérent.

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Sujet 10) de l’ordre du jour : Les points non abordés en cours et réalisés lors de la dernière table ronde  ( a-t-on envoyer les C.R etc...?)  Sandrine

1-Tri/archive/stockage des affaires de l’association fait stocké principalement chez Josy
2-La sortie à Ancelle et l’atelier de Brigitte pour le dernier atelier compte et photo envoyée à tous les adhérents. La sortie à Ancelle,
belle réussite !! Très sympa! Nous regrettons que les personnes inscrites n’aient pas prévenu de leur absence.
Prévu pique-nique et balade. 2 dates seront proposées le 12 ou 19 juin (dimanche) com atelier
3-Perte/vol de l’ordinateur



Notre ancienne assurance ne couvre pas la perte. Une nouvelle assurance a été proposée pour multirisques. La signature n’est pas au bon nom
des responsables légaux. Proposition que Chantal et Paule cherchent le dernier changement de la préfecture pour valider cette assurance.
Est-ce utile une nouvelle assurance + chère ?

Décision : (intégrer un Oui/Non….)A débattre prochaine TR
Paule et Chantal doivent se renseigner sur le dernier récipissé de la préfecture pour les nouveaux responsables légaux.
Sophie avec Chantal va se renseigner sur la proposition de l’assurance.

Autres points :
Josy se propose de garder la permanence pour continuer le tri des offres Juin et Sophie en juillet.

Proposition qu’Isabelle Mitton se joigne à Sandrine pour préparer les pochettes d’accueil des adhérents (photocopie, trie des
documents…). Isabelle achètera les pochettes, fera les photocopies que Sandrine lui enverra.

Proposition table ronde lors de la journée sortie au lac de la com atelier pour préparer l’AG.

Proposition Isabelle N envoie un framadate pour la prochaine AG fin septembre.

Fin de la séance à 20h57
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

POINTS NON ABORDÉS/ POUR LA PROCHAINE T.R

4-Accès à la boîte gmail :

Accès à la boîte d’ Acoumpagna. Jacques,Sophie,Chantal, Josy, Armelle,Isabelle Nowicki.
Pas d'accès : Sandrine,Catherine, Isabelle Miton, Brigitte, Sébastien.
Sans réponse : Brigitte, Carole. Toujours de grosses difficultés de connexion via le workgroups ou directement via la boîte gmail.
PISTE DE SOLUTIONS :
1-Les personnes qui arrivent à se connecter font le transfère sur le works group.
2--Changer l’adresse mail d’Acoumpagna par une adresse  works group
3--Ajouter le compte gmail d’Acoumpagna sur les boites perso en demandant le code d’accès à Paule
Décision :
Pour les offres d’emploi :
Envoyer sur l’adresse mail du works group : acoumpagna@googlegroups.com et la diffusion devrait se faire à tous les adhérents.

mailto:acoumpagna@googlegroups.com


Faire une table ronde avec Paule voir Koychan;  pour réaliser en présence, des tests de connexion sur le wiki et via  le work groups
1 framadate par Isa soit en fonction des dispos de Paule, soit par rapport aux adhérents actifs. Testons le workgroups pour ce qui on compris et donne un
retour à Paule. Une solution provisoire pour la permanence téléphonique. Envoyer sur le workgroups les offres d’emplois.
Sujet 10) de l’ordre du jour : Les points non abordés en cours et réalisés lors de la dernière  A.G ( a-t-on envoyer les C.R etc...?)  Sandrine

Dernière A.G, en bleu, les missions réparties en A.G questionnements
Les adhérents

Mise à jour des listes sur  wiki fait par Jacques et  Sophie et sandrine : téléphone et gmail ?

Récapitulatif des décisions autres,  votées depuis la dernière AG
Répondre aux mails  : pour la com partenariat, Chantal et Laurence ? *

Le nouveau flyer à effectuer par la fille de Chantal
photo à faire, adresse mail à confirmer, nouveau logo à travailler .Il serait bon de lui faire passer des photos d’atelier et de groupe.
un flyer d’Acoumpagna va être transmis à l’UNAFAM accompagné d’un petit texte qui va être effectué par Sébastien Isabelle Miton et Armelle

Contrat Free
Renégocier le contrat free Carole et Sébastien s'en occuperont ? * Récupérer le contrat free auprès de Mickaël PEIGNE ? *

Retour de la demande de subvention faite par Jacques

Le partenariat/membre bienfaiteur
"On adhère, tu fais un don"

OUI NON

Proposition de demander un don (bienfaiteur) ou une adhésion (adhérent) à certains de nos partenaires auprès de
qui on adhère : Le Café des Familles, Ludambule, Ergologic, l'Ouort

Qui ?

à
l’unanimité

Adhérer à l'UNAFAM,
Ergologic                                                                                                                                                Qui ?

à
l'unanimité

Rencontrer/Créer un  partenariat avec UNAFAM (troubles psychiques),
URAPEDA (déficiences visuelles auditives)                                                     Qui ?

à
l’unanimité



rencontrer Eliane FERAUD (Baluchonnage) (Paule et Sandrine vont la rencontrer)                         Pas fait Sandrine à l'unanimité

Prévoir un document/lettre de relance pour les partenaires (adhésion ou don)                                                     Qui ?

De nouveaux adhérents et la mise en réseau

"Plus on est de fous plus on rit" ou moins y a de riz..

OUI NON

Officialiser le tutorat (via Ergologic et le Greta) et réaliser la formation dédiée à cela en 2022        en cours Sandrine à l’unanimité

Mettre en accès libre sur le wiki l'annuaire des ADV du secteur de Veynes                        pas Fait Sandrine et Paule à l’unanimité

Le tutorat avec le Greta Sandrine
Décision : Sandrine va faire un sondage auprès de tous les adhérents pour mobiliser pour prendre des stagiaires car en décembre une personne
veut entrer dans l’association.

renouvellement des adhésions ? Sandrine

Pour les partenaires : décision avait été prise de ne plus adhérer spontanément. Sandrine est surprise car voir ce qui a été voté en A.G
voir ce qui a été voté en A.G. Sébastien peut demander des factures de nos adhésions à nos partenaires
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

“Réparation” du Wiki (Jacques)

Se renseigner sur 1 informaticien qui peut s’en occuper car Nicolas Geiger ne comprend pas d’ou vient le soucis et n’arrive pas à nous aider.


